

# 学校だより

## ＜教育目標＞

- ・本気で学ぶ子ども
- ・心ゆたかな子ども
- ・根気づよい子ども
- ・元気な子ども

# 10月

平成25年10月号  
栃木市立皆川城東小学校

## 読書の秋

全校朝会で、「〇〇の秋」のお話をしました。児童の皆さんから、食欲の秋、芸術の秋、読書の秋などの声が聞こえました。その中で、今月の生活目標にもなっている、『読書』についてふれてみたいと思います。

読書をすることの効果は、次の3つがあります。

- ①言語力を高めることで、文章の読解力がつき論理的な思考を助けます。
- ②想像力がつき情操を豊かにし、人が強く生きる好奇心が醸成されます。
- ③思考力がつき考える力を養います。

家庭でも、読書のよさをお子様に伝えいただければと思います。



## ＜6年生が修学旅行に行ってきました。9月26日(木)～27日(金)＞

6年生が待ちに待った、修学旅行が実施されました。初日は鎌倉市内を班行動でインタビューなどもしっかりできました。2日目は、箱根関所、大涌谷、彫刻の森美術館などを見学しました。



鶴岡八幡宮前で記念撮影



大仏前で外国の方にインタビュー



外国の方は親切に答えてくれました



ケーブルカーで記念撮影です



大涌谷にて



彫刻の森美術館

## 行事

- 10月 1日 (火) 4年親子学習  
10月 3日 (木) 3年校外学習  
10月 4日 (金) 就学時健康診断 B日課  
10月 10日 (木) 1・2年校外学習  
10月 11日 (金) バザー準備 B4日課  
10月 12日 (土) PTAバザー  
10月 15日 (火) 口座引落日  
10月 18日 (金) 陸上交歓会  
10月 22日 (火) M日課①  
10月 23日 (水) M日課②授業参観 学校評議員会  
10月 25日 (金) B4日課清掃無 (地区研修会のため)  
10月 28日 (月) 4年宿泊学習 5年特支交流  
10月 29日 (火) M日課③4年宿泊学習  
10月 31日 (木) 交通指導員さん感謝会 マラソン試走  
委員会⑦

● 空間放射線量(校庭)  
10月7日(月)午前: 1100  
0.065  $\mu$ Sv/時

- 11月 1日 (金) M日課④ 夢プロ話合い  
11月 3日 (日) 皆川地区文化祭(公民館) 4年生参加  
11月 5日 (火) M日課⑤ALT 市音楽祭参加  
11月 6日 (水) 全校朝会  
11月 8日 (金) M日課⑥  
11月 10日 (日) PTA研修旅行  
11月 11日 (月) 読聞かせ⑤ クラブ⑥  
11月 12日 (火) B4日課清掃無 (地区研修会のため) ALT  
11月 13日 (水) M日課⑦  
11月 14日 (木) 学校保健委員会 (5校時) アルミ缶回収  
11月 15日 (金) M日課⑧ 口座引落日  
11月 18日 (月) クリーン作戦 クラブ⑦  
11月 19日 (火) M日課⑨ ALT  
11月 20日 (水) しろやまマラソン  
11月 21日 (木) 5年校外学習 教育相談①  
11月 22日 (金) B日課 夢プロジェクト (実践)  
11月 25日 (月) クラブ⑧ 先生読聞かせ  
11月 26日 (火) ALT 2年親子学習 教育相談②  
11月 27日 (水) 教育相談③ 駅伝試走  
11月 28日 (木) 教育相談④ 6年食育授業 PTA運営委員会  
11月 29日 (金) 教育相談⑤

## ＜アシストネットだより＞

ディスプレイボランティアグループによる 壁の装飾活動です。細かい切り絵が西昇降口に掲示してありますので、ぜひご覧ください。



## ＜校内の活動から＞

### 5年生臨海自然教室実施！(9月9日(月)～11日(水))

鹿島製鉄所見学や自然の家の活動を無事実施できました。子ども達は、約束をよく守りけがや病気になる人が一人もいませんでした。すばらしい宿泊学習になりました。



新日鉄住金鹿島製鉄所見学



魚の調理実習



砂浜活動（海水リレー）



砂の造形（傑作ができました）



いかだ作り体験



いかだ乗りに挑戦です



9月6日(金)

(4年 トウモロコシ販売)

関口尚さんの畑で育てたトウモロコシを販売しました。雨模様の天気でしたが、多くの保護者や地域の方に来ていただきました。



9月11日(水)

(6年 ツアーコンダクターになろう)

実際にツアーコンダクターをされている平池さんに来ていただき、魅力や心がけていることなどをお聞きしました。



9月16日(月)

(3年 皆川敬老祝賀会に出演)

3年生が、お年寄りの方にリコーダー演奏とダンスを披露しました。



9月18日(水)

(避難訓練、引渡し訓練)

起震車による地震体験を行い、引渡し訓練では、昨年の反省を生かし短時間で終わることができました。



9月20日(金)

(2年生 しろやまに登ろう)

学校から歩いてしろやまに登り、皆川地区の広さを目で確認し、学校が見えて、児童は歓声を上げていました。



9月25日(水)

(1年算数 24を正しく早く数えよう)

子ども達は、5や10の集まりを利用して上手に数えられるようになりました。

10月2日(水)  
(小中教員交流授業)

教員が協力して中学校で理科、小学校で算数の授業を行い、児童や生徒は、登場した先生と一緒に楽しく授業していました。

小学校教員が理科の授業をサポート。生徒は、小学校の先生に自然に質問ができていました。



算数の授業に、白衣で登場！算数に理科の考え方方が使えることに、子ども達は、びっくりしていました。



